

UNE BONNE RESOLUTION CONTRE LES GUERRES ET LA MISERE : EN FINIR AVEC LE CAPITALISME !

Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : Macron l'a mise en retraite anticipée, mais nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...

Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous

permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

À nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves !

Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total !

PROCHAINES MANIFESTATIONS A LILLE

-> En soutien au peuple Palestinien : samedi 13 janvier, 14h30, à Lille

-> Contre la loi Darmanin : dimanche 21 janvier à Lille
Les lieux sont à confirmer, contactez-nous pour plus d'info
npa.lille@gmail.com



Collectif national
"soignantes pour gaza",
à suivre sur les réseaux
insta
tiktok
twitter/x
[@soignantesprgaza](https://www.instagram.com/soignantesprgaza)

Si tu as envie d'agir en tant que soignant.e pour le peuple Palestinien, contactez-nous sur les réseaux ou par mail !



www.nouveaupartianticapitaliste.fr



NPA Lille-59



Damien Scali

Dans le Pas de Calais, les eaux montent et la colère aussi !

Deux mois après les premières inondations dans le Pas-de-Calais, la population s'est de nouveau retrouvée les pieds (et parfois plus) dans l'eau. Les sols détrempés depuis novembre n'ont pas eu le temps de sécher, plongeant la région dans une nouvelle catastrophe sans même que les pluies n'aient été particulièrement fortes ces dernières semaines. Les raisons de ce drame sont à chercher ailleurs. Dans cette région plate et par endroit au-dessous du niveau de la mer, les infrastructures jouent un très grand rôle. Or, elles sont défectives : les pompes sont hors d'âge, les canaux pas toujours entretenus faute de moyens matériels et humains...

Cette deuxième vague d'inondations amène cette fois avec elle un profond sentiment de colère et de rage contre tous ces incompetents et décisionnaires incapables. D'ors et déjà, les militants locaux, les associations et d'autres se sont regroupés dans différents collectifs, dont l'un intitulé « Soulèvement des Eaux de France ». Car même si la vie quotidienne a soudainement basculé pour des milliers de personnes, c'est bien en ne comptant que sur elle-même, son organisation collective et sa mobilisation que la population finira par sortir la tête de l'eau. Dans tous les sens du terme.

Israël : des « refuzniks » tiennent bon

Malgré un environnement politique de plus en plus violent, les « refuzniks », ces jeunes qui refusent de faire leur service militaire par conviction pacifiste, restent fermes dans leurs convictions. L'une d'entre elles, Sofia Orr, déclare : « Le 25 février, date à laquelle est prévu mon enrôlement, je refuserai de m'engager dans l'armée israélienne et j'irai en prison militaire pour cela. Je refuse de prendre part aux politiques violentes d'oppression et d'apartheid qu'Israël a promulguées à l'encontre du peuple palestinien, et plus particulièrement maintenant avec la guerre. Je veux me battre pour faire passer le message qu'il n'y a pas de solution militaire à un problème politique. Cela est plus évident que jamais aujourd'hui. Je veux faire partie de la solution et non du problème ». Un discours qui fait écho à celui de Tal Mitnick, premier objecteur de conscience condamné et emprisonné depuis le début de l'opération à Gaza. Les refuzniks israéliens font preuve de courage et de détermination. Ils ont tout notre soutien.

Covid-19 : l'hydroxychloroquine a fait près de 17 000 morts durant la pandémie

Selon Didier Raoult, l'hydroxychloroquine, un médicament antiparasitaire, était un remède quasiment miraculeux contre le coronavirus. Une équipe de chercheurs lyonnais s'est alors concentrée sur les données de la France, Belgique, Italie, Espagne, Turquie et États-Unis lors de la première vague de la pandémie (entre mars et juillet 2020). Ils ont ensuite multiplié « le nombre de patients hospitalisés recevant de l'hydroxychloroquine par le taux de mortalité de chaque pays », explique le professeur Mathieu Molimard, chef du service pharmacologie du CHU de Bordeaux. Pour arriver à un total de 16 990 morts. Ce chiffre n'est toutefois « que la partie émergée de l'iceberg », précisent les auteurs de l'étude, car elle ne prend en compte que les patients décédés à l'hôpital sur seulement 6 pays. Quoi qu'il en soit, Raoult, qui se voulait un grand bienfaiteur de l'humanité, apparaît surtout comme un grand fossoyeur.

Ce bulletin est le tien, fais le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants. Tu peux aussi nous écrire par mail à npa.lille@gmail.com ou sur les réseaux sociaux.

Grève des junior doctors au Service national de santé britannique

L'année 2024 débute dans par l'annulation de dizaines de milliers de rendez-vous chez le médecin du fait d'une grève lancée par les junior doctors, dont le statut est comparable à celui des internes. Cette grève de six jours fait suite à des mois de mobilisation des junior doctors qui réclament des augmentations de salaire de 35 % étalées sur plusieurs années. « Il est probable que plusieurs milliers de rendez-vous soient à nouveau annulés ou reprogrammés », indique le directeur médical de l'institution, Stephen Powis, auprès du Guardian. De notre côté, nous soutenons à 100% ces médecins grévistes qui font la démonstration que l'hôpital ne fonctionne pas sans salariés et sans respect des salariés : si les listes d'attente sont énormes, c'est avant tout parce qu'il n'y a pas assez de médecins et que les salaires ne sont pas suffisants !

Sur le parking des urgences, plus rien dans l'ambulance...

Pour décharger les urgences et les véhicules (pompiers ou SAMU) dans lesquels les patients attendent parfois des heures, l'hôpital de Strasbourg a ouvert une unité sanitaire mobile pour les accueillir avant d'avoir de la place aux urgences. Celle-ci prend place... sur le parking ! Sans présence médicale, cette unité ne répond en fait en rien au manque de lits et à la surcharge actuelle des services. On espère au moins qu'en ces temps bien frais, le chauffage est fonctionnel...

C'est l'hôpital qui se fout de la charité

« A l'approche de cette fin d'année, nous faisons appel à votre générosité pour nous aider à finaliser l'acquisition du premier scanner à comptage photonique. » : c'est le message posté sur Facebook par l'hôpital Georges Pompidou (AP-HP) à l'adresse des particuliers. Mais il semble que la direction de cet hôpital se soit trompé de destinataires : pour trouver des équipements, rien de mieux que de se tourner vers l'Etat, qui a beaucoup gâté l'armée (413 milliards d'euros) mais a malencontreusement oublié l'hôpital public. Autre suggestion : les actionnaires du CAC40, qui ont reçu 100 milliards de dividendes en 2023, ont eux aussi un peu plus de pognon que les travailleurs qui doivent se serrer la ceinture. Alors, Macron et les actionnaires, pas de quoi nous payer un p'tit scanner ?



La ministre de la Santé flirte avec les anti-IVG

Visite remarquée de la ministre de la Santé, Agnès Firmin Le Bodo, à l'Institut Jérôme Lejeune qui dépend de la fondation du même nom connue pour ses positions hostiles à l'IVG et l'euthanasie et qui s'est positionnée dans le passé contre la pilule du lendemain et les recherches sur l'embryon. La ministre s'est défendue en affirmant qu'elle était simplement venue échanger avec des médecins sur la question de la fin de vie. Ce qu'elle aurait pu faire en les recevant à son ministère. Mais elle a préféré s'afficher avec des catholiques intégristes devant les journalistes, ce qui est sans doute de sa part un clin d'œil complice en direction de la droite et de l'extrême droite.